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Casamicciola Benessere e non solo Spot

Terzo sindaco della seconda repubblica, primo ad aver amministrato per l’intera legislatura si
ritiene pronto anche se provato per un secondo mandato consecutivo. E a chi ritiene di poterlo
spaventare con un cartello di Ex risponde: “Il mio unico giudice è il popolo. La nostra
formazione è già pronta ed ha avviato il lavori per il prossimo quinquennio. Enogastronomia e
recupero delle zone collinari unitamente allo sfruttamento di energie alternative saranno la
nostra sfida sin’oltre il 2012”.

  Casamicciola ritorna al Benessere e non è solo spot. Ad assicurarlo è il primo cittadino Giosi
Ferrandino che alle accuse di aver solo giocato su illusioni ottiche e bluff risponde che è proprio
l’attestazione di stima ed il consenso del popolo a dimostrare che si è ben lavorato ed operato
alla ricerca dei migliori risultati per il a
paese ed il suo popolo. La cittadina termale rientra nel circuito turistico che conta e la sua
immagine torna ad essere cartolina e non solo parola di sindaco.
D. - Ingegnere, Lei in ordine di tempo, è stato il terzo Sindaco della seconda
Repubblica, ed il primo ad aver amministrato la cittadina termale
per l’intera legislatura, quale il collante per una formula così duratura all’interno
del suo gruppo di governo?
R. .
D. -  Turismo, Porto, Termalismo, questo il trinomio alla base del vostro programma elettorale,
ma anche di quello di altre compagini. Lei, oltre che stimato professionista, è stato, l’unico
Sindaco imprenditore della storia cittadina, vi sono a suo giudizio le condizioni ambientali e
strutturali per inserire un quarto capitolo agli “Slogan”iniziali, che possa attrarre ulteriori capitali
privati nella nostra comunità utili allo sviluppo?
R. <>
D. -  Sono dieci anni che si parla di “Protocollo di Kyoto”, oltre che di energia, sud,
infrastrutture, mentre per marzo è stata convocata dal governo centrale la
conferenza nazionale su energia e ambiente, Lei nella convocazione dell’ultimo
Consiglio Comunale ha proposto di deliberare  la  “Modifica dello Statuto di Marina di
Casamicciola”, inserendo nell’oggetto sociale: “offerte per i servizi integrati per la realizzazione
e l’eventuale successiva gestione d’interventi nel campo del risparmio
energetico”. Banale coincidenza o perfetto allineamento con le direttive nazionali?
R. .
D. -   Nel 2001, in un convegno organizzato da Forza Italia nel Capricho di Calise
Lei nella qualità di coordinatore de partito di Berlusconi sul territorio, dichiarò:
“farò tutto il possibile affinché il candidato sindaco sia espressione del partito
azzurro”. Ora che è la massima autorità isolana della Margherita, riuscirà ad
Ischia Porto a far candidare Sindaco un esponente del partito di Rutelli? (chi?)
R.- .
D.- Lei ritiene di essere un despota prepotente e accentratore capace anche di giungere ai
ricatti o un sindaco accorto che non vuole cedere ai ricatti?
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R.- 
D.-   A Casamicciola sono pronti nell’impresa di cacciare lo straniero ben quattro ex sindaci alla
testa di un armatissima corazzata, è il timore della sfida a farle prediligere altri palcoscenici o la
voglia di mettersi in gioco?
R.- 
D.- Davvero? A me pare si è detto che in una delle ultime famigerate riunione ci fosse
l’architetto Mennella, Arnaldo Ferrandino, Pariso Iacono e Abramo De Siano, gli altri chi erano?
R.- . A questo punto forte dell’indiscrezione riformulo la domanda portando i sindaci ex da
quattro a sei e la risposta è tutt’altro che espressione di remore e possibili timori.
R.- .
D.- Cosa ha prodotto oggi la nascita di una “ coalizione allargata” rispetto a cinque anni fa: le
bramosie dell’uomo che guarda all’altro uomo che è giunto li dove altri non hanno potuto o
l’amore per la “patria saccheggiata”?
R.- .
D.-Cosa pensa delle partecipate e del doppio filo di rasoio che le lega agli Enti Locali?
R.-<>.
D. Come colloca allora in queste congiunture così favorevoli il pesante parere dell’ex Presidente
della commissione Revisore Arnaldo Ferrandino?
R.- .
D.- Molti degli esponenti che ora concertano per la sua destituzione l’hanno sostenuta si può dir
sino a ieri. Al di la del fatto che la stabilità dei governi viene minacciata  sempre dall’interno ha
mai avuto il dubbio che questa retromarcia sia stata causata dalla mancata soddisfazione di
una qualche richiesta…non so ad esempio la questione Napoleon, il Savoia, le società
Partecipate?
R.- .
D.- C’è legalità e democrazia a Casamicciola o tutto avviene secondo una logica nepotista e di
schieramento?
R.- .
D.- Della grande e santa alleanza pronta ad entrare in campo pare faranno parte Arnaldo
Ferrandino, il Dott. De Siano, l’arch. Mennella, Parisco Iacono, Giuseppe Conte e l’eterno
secondo Lorenzo Mennella, cosa pensa di questi uomini politici?
R.- .
D.- Nella sua qualità di Sindaco, durante i suoi cinque anni di carica amministrativa
quotidianamente ha ricevuto centinaia e centinaia di persone, fra cui privati cittadini, liberi
professionisti ed imprenditori, ha avuto domande e fatto domande praticamente da tutti, eppure
le prossime amministrative chiameranno al voto una nuova categoria di persone: sono coloro i
quali che non votavano alle passate elezioni: a tutti questi giovani nuovi maggiorenni, Lei cosa
domanderebbe?
R.- .
D.- Chi potrebbe essere un suo successore?
R.- .
D. Lei che è sopratutto uomo d’immagine e in questi anni è stata un’immagine che le è servita
molto, si è mai dato una spiegazione sul perché l’elettorato si identifica sempre più spesso con
il singolo portavoce e non con gli ideali politici?
R. .
D. Cosa riserva il futuro a Casamicciola indipendentemente dagli uomini che la governeranno?
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R. .
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